



Gobernador regional Álvarez-Salamanca presentó ambicioso presupuesto 2026 ante la Dipres

Tras la presentación, la máxima autoridad se mostró optimista debido a la buena gestión realizada por la actual administración, que ha posicionado a la región como la segunda a nivel nacional con mejor ejecución presupuestaria hasta la fecha.



SANTIAGO.- En virtud de una gestión clave para el futuro financiero de la Región del Maule, el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca encabezó una visita oficial a la Dirección de Presupuestos (DIPRES) en

Santiago, donde presentó el anteproyecto del presupuesto para 2026, el cual busca generar 491 iniciativas con impacto directo en las 30 comunas de la región.

Acompañado de su equipo técnico, la máxima au-

toridad regional expuso los fundamentos estratégicos de la propuesta, destacando su coherencia con la Estrategia Regional de Desarrollo y el Plan de Gobierno. Asimismo, la cartera prioriza inversiones en salud, infraestruc-

tura, conectividad vial y digital, desarrollo rural, fomento productivo, innovación y electromovilidad. Entre las iniciativas más destacadas figuran la reducción de listas de espera hospitalarias, el mejoramiento de conectividad satelital en zonas aisladas y la incorporación de buses eléctricos de alto estándar en Talca, Curicó y Linares.

“Presentamos una propuesta sólida, bien estructurada y con un fuerte respaldo territorial. El Maule ha demostrado responsabilidad y eficiencia: somos una de las tres regiones con mejor ejecución presupuestaria a nivel nacional a la fecha, y eso fortalece nuestra posición ante DIPRES. Este desempeño nos

permite proyectar un aumento significativo de recursos para el año 2026”, señaló el gobernador Álvarez-Salamanca.

Según datos oficiales de la Dipres, la región se posiciona actualmente en el segundo lugar a nivel nacional en ejecución presupuestaria, con un 34% acumulado al mes de abril de 2025, más del doble del 16,5% registrado en igual período de 2024. Este avance da cuenta de una gestión más eficiente y comprometida. Cabe destacar que, la presentación fue bien recibida, generando altas expectativas para consolidar la ejecución 2025 y asegurar un mayor presupuesto para el próximo año.